



## WORLD TRADE ORGANISATION, GENÈVE

### Bauherr Client

World Trade Organization, Genève (CH)

### Architektur Architecture

wittfoht architekten, Stuttgart

### Realisierungsdatum Year of realisation

2012

### Produkte Products

Office Air LED, Air Maxx LED, Modul, Q 64, L 120, Modul R 120 XL, Modul R, 256 XL, Modul R 460 XL

### Einsatzbereiche Fields of use

Erschließen, Empfangen, Konferieren, Arbeiten, Versammeln

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

Idyllisch in einem Park am Genfer See gelegen schwebt das Erweiterungsgebäude der WTO in gläserner Klarheit über einem erdgebundenen Sockel. In den oberen Etagen sind Büros und Verwaltung untergebracht, im Erdgeschoss die Lobby und ein Restaurant mit Terrasse. wittfoht architekten ließen sich neben energetischen Aspekten auch von Ästhetik und Lichtqualität der großflächig eingesetzten Nimbus-Leuchten überzeugen: „Die Nimbus-LED-Leuchten tragen zu der ganz besonderen Raumatmosphäre im WTO Erweiterungsbau wesentlich bei und werden von den Mitarbeitern sehr positiv aufgenommen.“ betonen sie.

Idyllically situated in a park on the shores of Lake Geneva, the extension to the WTO building hovers with crystalline clarity over an earthbound, receding base. The light-flooded building is characterised by the transparency of the building envelope and its stringent structure: The upper floors accommodate offices and administration, the ground floor houses the lobby and a restaurant. wittfoht architekten were not only impressed by the energy efficiency of the widely-used Nimbus luminaires but also by their aesthetics and light quality: „The Nimbus LED luminaires contribute to the special atmosphere in the rooms of the WTO extension, and the response from the staff has been very positive,“ they stressed.



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com